

## „Aktion sauber Hände“ 2015

**Auch in diesem Jahr engagieren sich die Kliniken Maria Hilf zum Thema Hygiene im Krankenhaus.**

Zusammen mit der Aktion „Keine Keime - Keine Chance für Multiresistente Keime“ erwartete heute die Besucher eine umfassende Ausstellung. Während an einigen Ständen verschiedene Pflegeprodukte und Desinfektionsmittel vorgestellt wurden, gab es für die Besucher zwischen 12.00 und 13.00 Uhr eine Sprechstunde mit dem Ärztlichen Klinikleiter der Abteilung für Klinikhygiene Dr. Alexander Pesch.



Wie man die Hände richtig desinfizieren kann, wurde an einem Stand demonstriert. Nach der Händedesinfektion konnte man das Ergebnis unter einer UV-Leuchte begutachten. Dunklere Stellen deuten daraufhin, dass man dieser Region zu wenig Beachtung geschenkt hat. Um die Übertragung von Krankheitserregern zu vermeiden, ist eine gründliche Händedesinfektion erforderlich.

